



David Papaux s'est préparé de façon minutieuse pour ces championnats d'Europe de Rotterdam. KEYSTONE

JUDO

David Papaux en outsider

CHAMPIONNATS D'EUROPE • Tout comme Egger, le Fribourgeois a une belle carte à jouer à Rotterdam. Sergei Aschwanden en quête de rachat.

Sergei Aschwanden sera le chef de file de la délégation suisse lors des championnats d'Europe de Rotterdam ce week-end. Le Vaudois, qui s'alignera dans la catégorie des 90 kg, est accompagné aux Pays-Bas de David Papaux (73 kg) et Micha Egger (81 kg).

Aschwanden est en quête de rachat, un peu moins d'un an après sa désillusion des Jeux olympiques d'Athènes, où il avait été éliminé d'entrée alors qu'il faisait figure de favori. Le double champion d'Europe des 81 kg évoluera sans pression dans une catégorie qui n'est pas la sienne.

Adaptation

Le Vaudois avait initialement prévu de faire l'impasse sur ces joutes continentales. Le double médaillé mondial (argent 2003, bronze 2001) souhai-

tait renouer avec la compétition en juin ou en juillet afin de préparer les mondiaux qui se dérouleront au Caire en septembre. Mais il a saisi l'opportunité qui s'offrait à lui après le forfait sur blessure de Dominique Hischier, qui aurait dû représenter la Suisse chez les moins de 90 kg. Ce dernier, qui combat en championnat suisse par équipes avec le JT Fribourg/Marly, a vu une ancienne blessure au genou se réveiller lors d'un stage de préparation au Japon.

Outre une pression moindre, ce changement de catégorie comporte un autre avantage pour Aschwanden, qui affiche 88 kg sur la balance: il n'a pas besoin de se soumettre à un régime. Le Vaudois devra toutefois adapter sa tactique et sa technique face à des adversaires plus grands et plus lourds, selon l'en-

traîneur national Leo Held. «Une carrière continue après des Jeux olympiques. Regardez Roger Federer: il avait également connu une élimination prématurée à Athènes, et avait retrouvé rapidement le chemin de la victoire», explique Aschwanden, qui a disputé un seul tournoi de Coupe du monde chez les 90 kg. A Prague en 2002, il avait pris la 2^e place.

Au Japon et en Corée

David Papaux (24 ans) et Micha Egger (25 ans) feront également figure d'outsiders dans ces joutes. Papaux a déjà obtenu un 2^e rang en Coupe du monde, l'an dernier à Tbilissi (Géorgie), et son meilleur rang cette année, en Coupe du monde, est une septième place à Tallin (Estonie). Le Fribourgeois a en outre brillé lors du récent Tournoi Super A de Paris en battant le

champion olympique Won-Hee Lee. Triple champion suisse des -73 kg, Papaux s'est préparé de façon minutieuse pour ces championnats d'Europe, notamment en effectuant un stage d'un mois au Japon et en Corée. Egger, qui lutte dans la catégorie habituelle d'Aschwanden, a lui décroché trois cinquièmes places dans des épreuves de Coupe du monde cette saison.

Aucune Suissesse ne sera par ailleurs présente aux Pays-Bas. La Biennoise Lena Göldi (24 ans/57 kg), qui s'était grièvement blessée à Athènes, a comme seul objectif de la saison les mondiaux égyptiens. SI

SÉLECTION SUISSE

Rotterdam (PB). Championnats d'Europe (20-22 mai). - 73 kg: David Papaux (24 ans/Fribourg). - 81 kg: Micha Egger (25/Uster). - 90 kg: Sergei Aschwanden (29/Macolin). Papaux et Egger seront en lice samedi, Aschwanden dimanche. SI